

Alerta la OMS sobre rebrote de ébola en África



Médicos cubanos ayudaron a combatir el ébola en África

Naciones Unidas, 16 feb (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) emitió una alerta a seis países de África, advirtiendo un rebrote de la infección del ébola a sus territorios.

El aviso se debe a múltiples casos nuevos de esta enfermedad en la República Democrática del Congo y en Guinea-Conakri, cuyo número ronda los 300 contagios de forma preliminar. En este último estado, donde se trata de un brote nuevo, cinco pacientes confirmados con ébola fallecieron a causa de la enfermedad.

Los países alertados son los vecinos a Guinea: Senegal, Guinea-Bisáu, Mali, Costa de Marfil, Sierra Leona y Liberia, especifica la agencia Reuters.

El gobierno de Guinea informó que el país atraviesa una nueva epidemia de ébola tras la muerte de al menos tres personas por ese virus.

Los fallecidos y otros cuatro contagiados sufrieron diarrea, vómitos y sangrado después de asistir al entierro de una enfermera.

Se informó que adquirirán vacunas a través de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Entre 2013 y 2016, más de 11 000 personas murieron en una epidemia de ébola en la región de África Occidental.

Cuba fue el único país que envió una brigada médica con más de 250 profesionales para socorrer a los enfermos de ébola y trabajaron directamente en los hospitales curando personas.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/247897-alerta-la-oms-sobre-rebote-de-ebola-en-africa>



Radio Habana Cuba